



## Dos distinguidos

Bajo la dirección de Roque Esteban Scarpa, la Academia Chilena dio el lunes 20 sus dos premios, "Alejandro Silva de la Fuente" y "Academia".

El primero fue instituido en homenaje al abogado, académico y periodista fallecido en 1955, cuya minuciosa labor de divulgador de la lengua se extendió por la prensa chilena desde principios de siglo.

El premio "Alejandro Silva de la Fuente" se dio esta vez por 1979 y 1980. Y recayó, por unanimidad, en el escritor y periodista de HOY Alfonso Calderón, por una trayectoria destacada en su corrección y cuidado del idioma.

La distinción "Academia" reconoce al mejor libro escrito entre 1979 y 1980. Correspondió esta vez a Carlos Morand, cuya novela *Ohtumba* le valió el consenso de los académicos. Un hecho notable es que entre los libros mencionados como candidatos estuvo el *Purgatorio*, de Raúl Zurita, a pesar de su nada tradicional estilo. Los dos galardones serán entregados en los próximos días.



Alfonso Calderón y Carlos Morand:  
premios al cuidado del idioma y a la novela  
*Ohtumba*



Hoy N° 172. Súp. s-XI-1980.

663011

41

## Dos distinguidos. [artículo]

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Dos distinguidos. [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)